
Herrn 
Kreistagsvorsitzenden 
Klaus-Peter Willsch 

Heimbacher Straße 7 

65307 Bad Schwalbach 

Sehr geehrter Herr Willsch, 

Christoph Klein 
. 1 • • 

Unabhängiger Abgeordneter 
des Rheingau-Taunus-Kreises 

Ra1,Jenthal, den 17 .XI.2018 

bitte legen Sie dem Kreistag folgende~ vor: 

Laut Pressemeldung sollen für die Citybahn im Aartal neue Gleise verlegt 
und ein neues Gleisbett gebaut werden; laut anderer Pressemeldung 
entfällt bei derartigem Neubau der Bestandsschutz für die bestehende 
Anlage der Aartalbahn, wozu für einen Neubau noch Probleme des 
Denkmalschutzes und besonders des Wasserschutzes hinzukommen, da 
sich im Aartal zwei Wasserschutzgebiete befinden. 

Daher wird die Verwaltung gebeten zu berichten: 

1. Seit wann ist diese Problematik der Kreisverwaltung bekannt? 

2. Ist inzwischen geklärt, ob die Neuanlage von Gleisen und der Bau eines 
neuen Gleisbettes genehmigt würde? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
Wenn noch nicht, 

a. Ist die Klärung inzwischen bei der zuständigen Stelle beantragt? 

b. Bis wann kann diese Klärung stattfinden? 

Begründung: 

Die schnellstmögliche Klärung dieser Problematik ist unerläßlich, um dem 
Kreis ggf. unnötige Kosten zu ersparen. 

Mit freundlichem Gruße 
Christoph Klein 


